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ATA da XIII Reunião Plenária do Subcomitê do Sistema Lagunar de Jacarepaguá. Aos 14dias do mês de 1 
março de 2014 foi realizada a 13a reunião Plenária do SCSLJ, em 1ª convocação às 10h00min, e em 2 
segunda convocação às 10h40min, na sede da Associação Comercial e Industrial do Largo da Barra, 3 
Itanhangá, Joá, Joatinga e Adjacências – Acibarrinha, situada à Rua Conde D'Eu, 100, Barra da Tijuca, 4 
Rio de Janeiro, a fim de deliberar sobre os seguintes assuntos:1- Aprovação da Ata da 12ª reunião 5 
ordinária; 2- Andamento da Oficina de Planejamento; 3- Andamento da Agencia Delegatária; 4- 6 
Grupo de Trabalho do Sistema Hidroviário; 5- Informes: Sede do Subcomitê; 6- Assuntos 7 
Gerais.Estiveram presentes nesta reunião as seguintes instituições e seus representantes: Usuários: 8 
CEDAE –Alexandre Oliveira;RJ Refresco Rio de Janeiro Refresco Ltda– Marcelo Gualter;APREBAN – 9 
Luíz Claúdio Gonzaga Rezende; Associação de Moradores e Pescadores do Arroio Pavuna – Maria Zélia 10 
Carneiro Dazzi; Acibarrinha- Gustavo Gorayeb ; Clube de Empregados da Petrobrás- Eduardo Florenço; 11 
Marina Barra Clube – Adriana Bocaiuva; ACIBARRA – Donato Velloso; Barra Eco Golf Center 12 
Administração de Balneários Ltda – Ricardo Herdy.  Sociedade Civil: Instituto Terrazul – Marcos 13 
Sant’Anna Lacerda; Amasco – Marlene Parente; BARRALERTA – Ana Seroa; CCBT- David Zee; 14 
Associação dos Amigos da Cidade Jardim - ASCIJA - Fernando Milanez; OAB/ Subseçao  Barra da 15 
Tijuca- Christiane Bernardo;  Associação Projeto Lagoa de Marapendi (Ecomarapendi) – Vera Chevalier; 16 
Associação dos Moradores e Amigos do Tijucamar e Jardim Oceânico – AMAR – Sergio Andrade; 17 
Instituto Cultural e Ecológico Lagoa Viva – Luiz Carlos; Associação Internacional de Lions – Lêda Franco. 18 
Poder Público:PCRJ/SMAC - Suzana Cláudia Monteiro de Barros; Subprefeitura da Barra – Márcia 19 
Cristalli; PCRJ/30GTR/SMAC- Mario Silva; PCRJ/FPJ/SMAC- Luiza Laera; FIPERJ – Marina Bez. Item 1- 20 
Aprovação da Ata da 12ª reunião ordinária; A Ata foi aprovada. 2- Andamento da Oficina de Planejamento; 21 
Foi discutida a necessidade da instituição de GT de projetos, sendo marcada a primeira reunião para 22 
sexta-feira (21/03), às 10h. Solicitou-se que as entidades enviassem e-mail informando o desejo de 23 
participar do novo GT a ser criado. Segundo o Coordenador, um ponto importante a ser discutido por este 24 
GT é “ a estruturação de procedimentos e consequente criação de fluxo para tramitação de demandas 25 
encaminhadas pelos Subcomitês, à diretoria do CBH BG e posteriormente ao INEA, entendendo que a 26 
criação deste procedimento evitará a demora prolongada na solução das questões apresentadas. 3- 27 
Andamento da Agencia Delegatária; Segundo informações da diretoria do CBH BG a criação da entidade 28 
delegatária está bem próxima ficando de ser registrada no próximo mês. Esta solução aprovada pelo 29 
plenário do CBH BG foi uma alternativa a demora para criação de uma Agência de Bacia, mas comentou 30 
o coordenador que se a mesma, também não se efetivar as propostas construídas no âmbito do 31 
Subcomitê deverão buscar outras fontes de apoio. Esclareceu ainda que a participação de alguma 32 
entidade membro do CBH na própria entidade delegatária, poderia conflitar com a defesa de interesses 33 
próprios. 4- Grupo de Trabalho do Sistema Hidroviário; Já foram realizadas duas reuniões temáticas, 34 
uma com a Secretaria de Transportes e outra com advogado especializado em Direito Marítimo. A 35 
próxima seria com a Casa Civil, mas o contato não obteve êxito, sendo o foco da próxima 36 
reunião.Sugeriu-se disponibilizar todas as Atas das reuniões do GT para aqueles que não estão 37 
participando, estejam informados do que está ocorrendo no GT hidroviário. 5- Informes: Sede do 38 
Subcomitê:  A situação da sede permanece a mesma. Reforma quase completa, pendência de instalação 39 
do ar condicionado. O grande problema é a segurança, ainda aguardamos retorno da SMAC 40 
(coordenação de recursos hídricos) que ficou de buscar o apoio solicitado. 6- Assuntos Gerais. Foi 41 
divulgado o Evento a ser realizado pelo Instituto Terrazul, no dia 29 de abril, no Clube de Empregados da 42 
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Petrobras, CEPE-Rio, sobre o Projeto Proteção Ambiental Lagunar, projeto este que o Subcomitê do 43 
Sistema Lagunar é parceiro. Neste evento será lançado o Fórum da Juventude em Comitê de Bacia 44 
Hidrográfica – Sistema Lagunar de Jacarepaguá e o concurso “Águas da Bacia Hidrográfica da Baixada 45 
de Jacarepaguá” em parceria com o Lions Clube, tendo a premiação prevista para antes da Copa do 46 
Mundo. O objetivo é reunir forças e divulgar o Subcomitê na Bacia. 6 – Assuntos Gerais: Levantou-se a 47 
questão sobre a possibilidade de autuar os condomínios que despejam esgoto nas lagoas, prejudicando o 48 
meio ambiente destas e o trabalho dos pescadores. Solicitou-se participação dos pescadores no processo 49 
de implantação do sistema hidroviário, sejam através de mão de obra, informações, entre outros. 50 
Ressaltou-se que por mais que a fiscalização seja eficiente, é difícil descobrir a origem do esgoto, e que 51 
já existem autuações em diversos condomínios. A prefeitura se manifestou dizendo que é importante a 52 
denúncia por parte dos indivíduos de determinados problemas pontuais, pois infelizmente é impossível 53 
verificar todas as áreas. Da mesma opinião compartilha a CEDAE. Considerando esta última entidade, foi 54 
ressaltado que a gerência na região ora tratada foi modificada. Antigamente, a gerência era a mesma 55 
para a região que ia de Botafogo até Jacarepaguá e proximidades. Hoje, o gerente desta área toda 56 
passou a abranger apenas de Botafogo à São Conrado. Representantes da região do Canal das Taxas 57 
destacaram o evento do abraço ao Canal das Taxas no dia 13 de abril. O coordenador lembrou aos 58 
membros do Subcomitê que visitassem a página do Subcomitê do Sistema Lagunar de Jacarepaguá, no 59 
Site do CBH BG: www.comitebaiadeguanabara.org.br.  Foi lavrada a presente ata, que será apresentada 60 
na próxima reunião plenária, a se realizar na sede do Marina Barra Clube, no dia 30m de maio de 2014, 61 
com vistas a aprovação. Suzana Claudia Monteiro de Barros, Diretora Secretária do Subcomitê do 62 
Sistema Lagunar de Jacarepaguá.   63 
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